

<http://hora22.com/debate-electoralista-las-cifras-desmienten-que-argentina-sea-un-pais-que-recibe-mucha-inmigracion/>

## “Debate electoralista”: Las cifras desmienten que Argentina sea un país que recibe mucha inmigración

23-11-2016

“Hablar del impacto negativo en los índices sólo puede responder a una demagogia electoralista”, dijo el director del Instituto de Políticas de Migraciones y Asilo, Lelio Mármora.



Montados sobre temores e incertidumbres de una sociedad que soporta una crisis económica, políticos como Miguel Pichetto alientan rasgos xenófobos en un país tradicionalmente hospitalario y que necesita duplicar su población para ampliar el mercado interno.

Pero más allá de declaraciones altisonantes, **la cantidad de extranjeros que vive en la Argentina “se ubica en el nivel más bajo de las últimas décadas”**, según el investigador **Lelio Mármora**, director del Instituto de Políticas de Migraciones y Asilo

(IPMA) de la Universidad de Tres de Febrero, quien aclaró que “el 10% se concentra en el conurbano” y advirtió: “Hablar del impacto negativo en los índices sólo puede responder a una demagogia electoralista”.

**El nivel actual de extranjeros es del 4,5%, mientras que “somos el país 124 sobre 200 en cuanto al número de migrantes”**, de acuerdo con estudios realizados por la ONU, recordó Mármora, contrastando con las frases del senador Miguel Pichetto (FpV), quien había cargado contra la gente de otros países que vive en territorio argentino.

El especialista, que fue representante regional ante la Organización Internacional para las Migraciones, insistió en que hablar entonces “del impacto negativo” de las migraciones en la educación, la salud o los índices de pobreza “es una exageración que sólo puede responder a una demagogia electoralista”.